

JURNALIS

Ketua KSPSI Pangkep Abd Salam Sampaikan Apresiasi atas Kinerja Presiden Joko Widodo Selama Dua Periode Kepemimpinannya

HermanDjide - PANGKEP.JURNALIS.ID

Oct 2, 2024 - 12:54



Ketua Konfederasi Serikat Pekerja Seluruh Indonesia (KSPSI) Kabupaten Pangkep ABD. Salam S.H, menyampaikan apresiasinya atas kinerja Presiden Joko Widodo selama dua periode kepemimpinannya

PANGKEP - Ketua Konfederasi Serikat Pekerja Seluruh Indonesia (KSPSI) Kabupaten Pangkep ABD. Salam S.H, menyampaikan apresiasinya atas kinerja Presiden Joko Widodo selama dua periode kepemimpinannya, Menurutnya program pembangunan infrastruktur yang dijalankan Jokowi telah membawa dampak signifikan bagi perekonomian di Daerah.

Ia mengungkapkan bahwa “Presiden Jokowi sudah bekerja dengan keras dalam melakukan pembangunan khususnya bidang infrastruktur dimulai dari jalan tol, pelabuhan, hingga bandara di berbagai pelosok negeri ini guna mempermudah distribusi barang dan jasa, sehingga berdampak positif bagi semua elemen, ujarnya.

Pada kesempatan yang sama, Abd. Salam Hasyim yg akrab di panggil Salam menyampaikan harapannya terhadap pemerintahan mendatang di bawah kepemimpinan Prabowo Subianto dan Gibran Rakabuming Raka. Ia sangat optimistis bahwa kolaborasi antara pengalaman Prabowo dan semangat muda Gibran akan mampu melanjutkan kebijakan pro-UKM yang inovatif dan adaptif seiring dengan perkembangan zaman.

Selain infrastruktur, juga menyoroti kebijakan Jokowi dalam pemberdayaan usaha kecil dan menengah (UKM), Ia juga menilai program-program seperti bantuan permodalan, pelatihan, dan bantuan masyarakat yang dikemas dalam program-program seperti KIP, KIS dan PKH, serta digitalisasi yang saat ini sudah berjalan dan dirasakan oleh masyarakat Indonesia.

“Kami berharap pemerintahan Prabowo-Gibran bisa memperkuat sektor usaha mikro, kecil, dan menengah, dan lebih memperhatikan nasib serikat Buruh, serta menciptakan kebijakan yang lebih mendukung pada sektor ekonomi dan industri kreatif,” tambahnya.

Sebagai Ketua KONFEDERASI SERIKAT PEKERJA SELURUH INDONESIA (KSPSI) Kab. Pangkep Sdr. ABD. SALAM HASYIM, S.H, menegaskan komitmennya untuk terus mendukung kebijakan pemerintah, dan berharap pemerintah dapat lebih bijak dalam menangani permasalahan Serikat Buruh di Indonesia yang berkontribusi dalam pembangunan ekonomi nasional.tanpa adanya konflik atau provokasi,” ujarnya.

Dengan adanya kerja sama antara masyarakat dan pihak kepolisian dalam memelihara Kamtibmas khususnya di wilayah Kab. Pangkep, diharapkan Pilkada serentak di Sulawesi Selatan dapat menjadi contoh keberhasilan pesta demokrasi yang aman, tertib, dan damai. Aktivis serta organisasi masyarakat lainnya juga menggelar kampanye edukasi dan sosialisasi terkait pentingnya menjaga persatuan demi terciptanya Pilkada yang kondusif. (Herman Djide)